



MARSEILLE

JEUDI 17 JANVIER 2008

Les antennes-relais inquiètent

Le réseau écologiste Ecoforum a appelé hier à une « plus grande transparence » dans le contrôle des antennes-relais GSM et UMTS à Marseille.

« Nous avons beaucoup de mal à obtenir de la mairie l'emplacement précis des antennes et les résultats des mesures d'ondes qu'elle effectue », dénonce Marius Cangiano, coordinateur au sein d'Ecoforum.

Marseille compterait près de 900 antennes-relais. « Nous avons fait nous-même une mesure [hier] dans un appartement aux Catalans : on atteignait 7 volts par mètre sur la terrasse ! », souligne Cangiano.

Actuellement, la loi fixe un seuil de puissance de 62 V/m. Mais des députés, dont Guy Teissier, maire des 9^e et 10^e arrondissements, ont déposé [une proposition de loi](#) ramenant le seuil à 0,6 volt par mètre.

Analyse Next-up organisation :

[Téléphonie mobile, WiMax et Proposition de Loi :](#)

[Les "amis" d'hier ne sont pas forcément ceux d'aujourd'hui.](#)